



**SG Börde Handball** Eine Region

---

### **Fröhliche Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2022**

Liebe SG Börde Anhänger\*innen!

Insgesamt war 2021 wieder ein herausforderndes Jahr, das wir aber gemeinsam recht gut bewältigt haben. Wir bedanken uns deshalb bei allen ehrenamtlich Tätigen für ihre geleistete Arbeit in diesen schwierigen Zeiten! Vielen Dank!

Ein besonderer Dank gilt unseren Aktiven, vor allem den Kindern und Jugendlichen, die zuletzt wieder auf den Trainings- und Spielbetrieb verzichtet haben, um Kontakte zu beschränken und damit einen Beitrag zur Abschwächung der vierten Corona-Welle zu leisten.

Wie es 2022 weitergeht, ist heute schwer vorauszusagen.

Jedoch ist klar: Die Verschonungspause in den kommenden Weihnachtstagen haben sich alle redlich verdient. In diesem Sinne wünschen wir euch und euren Familien ein frohes und gesundes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2022!

Alles Gute wünscht  
der Vorstand der  
SG Börde Handball  
Eine Region. Ein Verein.



**DIE SG WÜNSCHT  
EUCH EIN FROHES  
WEIHNACHTSFEST  
UND EIN GESUNDES  
NEUES JAHR 2022!**

**SG Börde Handball . Eine Region .**